
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 3 del mese di giugno, presso la sala consiliare, alle 
ore 19,00, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  Andrea  Poli,  Massimo 
Mari, Marco Manzoli,Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Sabrina Nencioni, Alberto Acanfora.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Francesco Casini, Alessandro 

Calvelli, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti, Claudio Tonarelli.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 80
Oggetto: Interrogazione presentata dal Gruppo Cittadinanza Attiva su 

quali iniziative intende promuovere l'Amministrazione per in-
centivare la locazione degli immobili.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata alla presente deliberazione a formarne parte integrante e sostan-
ziale.

Risponde l'Assessore Guidetti affermando che nel nostro Comune 
vi sono solo cinque sfratti per morosità che, peraltro, sono tutti in gra-
duatoria; comunica quindi i dati relativi al bando per alloggi E.R.P. e per 
la concessione di contributi per affitti. Prosegue ricordando che l'Ammi-
nistrazione dispone inoltre di appartamenti volano del Centro Civico di 
Ponte a Ema per sopperire alle urgenze (sfratti, ecc.). Attualmente è pos-
sibile assegnare n. 20 alloggi E.R.P. per mobilità, oltre a quattro apparta-
menti derivanti dalla ristrutturazione dell'immobile di Case di San Ro-
molo. E' inoltre previsto un progetto di co-housing per sopperire ad esi-
genze abitative. Per quanto riguarda gli affitti concordati, sono stati circa 
trecento i proprietari che si sono avvalsi di questa facoltà, per un minor 
gettito I.C.I. per il Comune di circa € 56.000,00 annui.

Il Consigliere Bensi sottolinea l'importanza di risolvere questi pro-
blemi per superare l'emergenza abitativa; suggerisce all'Amministrazio-
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ne Comunale di essere maggiormente informativa nei confronti dei citta-
dini in merito a questi problemi, non limitandosi solo ad una comunica-
zione formale, ma sostanziale, spiegando bene di cosa si tratta. Si dichia-
ra soddisfatta delle risposte avute.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 16 giugno 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


